



Maitre Désiré Sikati rend un vibrant hommage au professeur Roger Gabriel NLEP, une sommité intellectuelle partie il y a 21 ans déjà. En tant qu'ancien élève du professeur en Droit constitutionnel et en Droit Administratif à l'Université de Douala, Maitre Sikati évoque la grandeur de l'enseignement dispensé par cet homme hors du commun. Professeur de rang magistral, il captivait les étudiants par la qualité et la clarté de ses cours. Même en tant que Doyen de la Faculté des sciences juridiques et politiques de l'Université de Dshang, il trouvait le temps de se rendre à l'Université de Douala pour partager son savoir. Ses cours magistraux étaient d'une telle richesse et précision que les travaux dirigés en devenaient une simple formalité pour les étudiants. Grâce à lui, Maitre Sikati a pu aborder sereinement les épreuves d'accès au Barreau. La disparition tragique du professeur en 2003 dans un accident de la route entre Douala et Edéa a laissé un vide immense, mais son héritage pédagogique perdure à travers les générations d'étudiants qu'il a formés.

IL S'APPELAIT Roger Gabriel NLEP. PROFESSEUR DE RANG MAGISTRAL DES UNIVERSITÉS. UN VÉRITABLE GRAND PROF »

Il fut mon Enseignant de Droit constitutionnel , de Droit Administratif à l'Université de Douala.

Il a émerveillé, époustoufflé des générations d'étudiants.

Avec sa voix de stentor, il n'avait pas besoin de micro pour se faire entendre dans le grand gymnase des sports qui faisait office de principal amphi théâtre de l'Université de Douala.

Alors qu'il était en même temps Doyen de la Faculté des sciences juridiques et politiques de l'Université de Dshang, notre Grand Prof n'hésitait pas à prendre régulièrement la route au petit matin pour dispenser un cours à l'Université de Douala à huit heures.

Les cours magistraux qu'il professait étaient des véritable régals courus par tous les étudiants et même par les étudiants curieux des autres facultés comme les Facultés d'économie, de Lettres, de Sciences etc...

Ces cours étaient déjà des travaux dirigés car le Grand Prof expliquait tout dans les moindres détails jusqu'à s'assurer que tous ses étudiants avaient bien compris la leçon.

Résultats des courses, les travaux dirigés ou séances d'explications des contenus des cours magistraux devenaient une simple formalité parce que Grand Prof avait déjà fait tout le travail dans l'amphi.

Grâce au Grand Prof Roger Gabriel NLEP, le sujet de Commentaire d'Arrêt qui nous avait été soumis quand je passais l'examen d'accès au Barreau était pour moi une simple formalité, parce que Grand Prof avait déjà expliqué toute la méthodologie en cours magistral comme le ferait un enseignant de la SIL.

Quand j'ai appris que Grand Prof avait perdu la vie le 29 Avril 2003, dans un accident de la circulation entre Douala et Edéa, j'ai compris que le bon Dieu aime aussi les bonnes choses, et que de temps en temps il récupère certaines pour les garder jalousement auprès de lui.

Heureusement que Grand Prof altruiste qu'il était a formé des générations d'étudiants qui devenus Enseignants s'évertuent au quotidien à faire germer la graine qu'il avait semée.

Que ton âme repose en paix.

Un Grand Prof ne meurt jamais parce que les œuvres qu'il a laissées sur le terre contribuent à l'immortaliser.
